

Bürgerbrief der Städte und Gemeinden sowie des Landkreises

Rastatt

– Gemeinsam stark für die Zukunft unserer Region

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die Städte und Gemeinden im Landkreis Rastatt, der Landkreis selbst und die Stadt Baden-Baden geraten finanziell zunehmend unter Druck: Unsere Haushalte reichen oft nicht mehr aus, um zentrale Aufgaben wie Kinderbetreuung, Schul- und Straßensanierungen oder Vereinsförderung gleichermaßen zu finanzieren. Daher lassen sich auch Steuer- und Gebührenerhöhungen leider nicht ausschließen.

Wir sagen deshalb deutlich: Die kommunale Ebene darf von Bund und Land nicht weiter überfordert werden. Wir brauchen realistische Vorgaben, eine verlässliche Finanzierung und mehr Vertrauen in die Verantwortung vor Ort.

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung: Bitte wenden Sie sich an Ihre Abgeordneten im Landtag, Bundestag und im Europäischen Parlament. Fordern Sie dort weniger Bürokratie, eine bessere finanzielle Ausstattung der Kommunen und direkte Investitionen in unsere Infrastruktur – Bundesmittel sollten ohne langwierige Antragsverfahren direkt bei uns ankommen.

Trotz aller Schwierigkeiten dürfen wir nicht vergessen: Wir leben in einer starken Region und in einer stabilen Demokratie. Damit das so bleibt, wollen wir den offenen Dialog mit Ihnen führen. Nutzen Sie die Gelegenheit zum Gespräch – wir hören Ihnen zu und suchen gemeinsam nach Lösungen.

Ihre Stadt Rastatt/ Ihr Landkreis Rastatt/ Ihre Stadt Baden-Baden